

Chère équipe de l'OCPM,

Mon nom est Konrad Obritzhauser, j'ai 30 ans et je suis résident près de la Promenade Wellington. Je vous écris pour exprimer mon soutien à la transformation de la rue Wellington en zone piétonne permanente.

Visiter la Promenade Wellington quotidiennement en été m'a montré les bénéfices d'une rue sans voiture. L'absence de véhicules réduit non seulement le bruit et la pollution, mais contribue également à un environnement plus agréable pour tous. En tant qu'adepte des rues piétonnes, je suis ravi de la perspective de rendre cette transformation permanente.

Un des aspects que j'attends le plus est la possibilité d'activités et d'améliorations tout au long de l'année. Imaginez une rue avec des terrasses vives le long des bâtiments et des pistes cyclables séparées pour les cyclistes de tous âges. Un calendrier annuel rempli de festivals passionnants ne ferait qu'ajouter à la vitalité de la rue, attirant résidents et visiteurs pour découvrir le charme unique de notre quartier.

Au fil des années, j'ai été témoin de la magie qu'une rue piétonne Wellington peut apporter à la communauté. La rue est devenue un centre de connexion, de commerce et de vie. C'est un endroit où j'ai formé des amitiés durables, profitant de la liberté d'explorer et de découvrir ce que Verdun a à offrir.

En fait, pendant mon bénévolat pour sensibiliser à l'initiative de piétonnisation, j'ai rencontré plusieurs résidents ravis par l'idée d'une Wellington piétonne permanente. Voir leurs sourires et entendre leur enthousiasme a renforcé ma conviction que ce changement apportera une immense valeur aux résidents et aux visiteurs.

Je suis convaincu qu'une Promenade Wellington piétonne permanente améliorera notre quartier et continuera d'être un formidable espace de rassemblement. Merci de considérer mon point de vue et pour l'opportunité de contribuer à cette discussion importante.

Sincères salutations, Konrad Obritzhauser